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Niederschrift
zur Sitzung des Rates der Schloss-Stadt Hückeswagen

Sitzungstermin: 22.02.2022

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr

Sitzungsende: 20:15 Uhr

Ort:
im Gemeindezentrum Lindenberg,
Lindenbergstraße 10

An der Sitzung nahmen teil:

Bürgermeister
Persian, Dietmar,
Bürgermeister

Mitglieder
Alsdorf, Nicklas
Bannuscher, Ingo
Coenen, Margareta
Ederer, Jan-Martin
Fink, Heike
Finster, Shirley
Gembler, Regine
Geßner, Utz
Gräbner, Leon
Haanen, Helene-Charlotte
Hecker, Oliver
Heider, Norbert
Junginger, Oliver
Korczak, Thomas
Lietza, Markus
Löhe, David
Malecha, Friedhelm
Mallwitz, Stefan
Meine, Martin
Moritz, Frank
Mühlinghaus, Heike
Päper, Cornelia
Pohl, Andreas
Reichwein, Markus
Rüter, Manfred
Sabelek, Egbert
Schmeisser, Lars
Schulz-Andres, Heiko
Stöver, Annette
Theis, Jürgen
Thiel, Brigitte
von der Neyen, Marc
von Polheim, Jörg
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Wachs, Tobias
Wedekind, Felix
Werth, Constanze-Julia
Winkelmann, Andreas
Wroblowski, Karin
Wurth, Andreas

von der Verwaltung
Bever, Isabel
Kemper, Torsten
Klewinghaus, Dieter
Schröder, Andreas
Stehl, Alexander

Es fehlten:

Mitglieder
Becker, Jürgen
Ullrich, Pascal
Werth, Christian

von der Verwaltung
Zöller, Monika

Der Bürgermeister begrüßt die Teilnehmer der Sitzung, die Besucher sowie die Vertreter der
Presse.

Der form- und fristgerechte Eingang der Einladungen wird festgestellt.

Aufgrund des Zusammenhangs zur Einwohnerfrage wird der TOP 12 vorgezogen und nach
TOP 3 beraten.



Seite 3 von 13

Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung

1 Einführung und Verpflichtung eines neuen Ratsmitglieds

2 Fragestunde für Einwohner

3 Anregung nach § 24 der Gemeindeordnung:

Sportstättenentwicklung in Hückeswagen

RB/4393/2022

4 Neubesetzung von Ausschüssen und sonstigen Gremien

hier: sämtliche Ausschüsse sowie Gremien der HEG, des

BAV, der Förderschule Nordkreis und Arbeitskreise

RB/4394/2022

5 Beschluss der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2022 FB I/4377/2022

6 Wirtschaftsplan 2022 des Betriebes Abwasserbeseitigung FB I/4372/2022

7 Wirtschaftsplan 2022 des Betriebes Freizeitbad FB IV/4384/2022

8 Stellenpläne 2022 FB I/4392/2022

8.1 Stellenplan 2022 allgemeine Verwaltung FB I/4378/2022

8.2 Stellenübersicht 2022 des Betriebes Freizeitbad FB IV/4386/2022

8.3 Stellenübersicht 2022 des Betriebes Abwasserbeseitigung FB I/4389/2022

9 Übersicht zur Übertragung von Ermächtigungen aus dem

Haushaltsjahr 2021 nach 2022

FB I/4388/2022

10 Kenntnisnahme über- und außerplanmäßige

Aufwendungen und Auszahlungen

FB I/4391/2022

11 Stellenfreigaben im Fachbereich III FB I/4390/2022

12 Entwicklungsplanungen zum Schulwesen in Hückeswagen

- OGS Rechtsanspruch (ab 2026)

- Sportstättenbedarfe

FB II/4356/2022

13 3. Nachtrag zur Satzung über die Wahrung der Belange von

Menschen mit Behinderung vom 08.03.2013

FB II/4396/2022

14 Verordnungen über verkaufsoffene Sonntage FB III/4371/2022

15 Neubau Feuerwehr Brunsbachtal Stellplatzsituation FB IV/4366/2022

16 Anbau und Sanierung Umkleidegebäude Sportplatz FB IV/4367/2022

17 Antrag der AfD-Fraktion vom 19.01.2022: Einrichtung

eines digitalen Buchungssystems für die Räume der Stadt

RB/4357/2022

18 Mitteilungen und Anfragen
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Nichtöffentliche Sitzung

1 Bestattungswald an der Bever - Abschluss der Verträge FB III/4374/2022

2 Verkauf Wohngebäude FB IV/4329/2021

3 Mitteilungen und Anfragen
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Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu 1 Einführung und Verpflichtung eines neuen Ratsmitglieds

Herr Jan-Martin Ederer wird in feierlicher Form in sein Amt eingeführt und
durch den Bürgermeister verpflichtet. Hierüber wird eine gesonderte
Niederschrift gefertigt.

zu 2 Fragestunde für Einwohner

Herr Jochen Degering weist auf die steigenden Energiekosten hin und führt aus,
dass dies zu Mehrbelastungen für die städtischen Einrichtungen, aber auch für
Unternehmen und Privatpersonen führt. Er fragt an, ob die Stadt hier
Möglichkeiten hat, einzugreifen.

Herr Persian erwidert, dass die Einflussmöglichkeiten der Stadt gering sind.
Die steigenden Energiekosten belasten auch den Haushalt der Stadt, daher gibt
es eine Änderung für den heutigen Haushaltsbeschluss. Aufgrund der aktuellen
Weltlage hat er wenig Hoffnung, dass die Kosten in absehbarer Zeit sinken.

zu 3 Anregung nach § 24 der Gemeindeordnung: Sportstättenentwicklung in
Hückeswagen

Herr Horst Mettler erläutert für die Sportvereine der Stadt die Anregung und
weist darauf hin, dass den Vereinen klar ist, dass keine schnelle Lösung
gefunden werden kann. Er unterstreicht aber, dass die derzeitige Situation der
Sportstätten so nicht bleiben kann und etwas getan werden muss. Dies ist auch
für die weitere Entwicklung der Stadt unverzichtbar.

Aus dem Rat wird das Ansinnen der Sportvereine unterstützt. Die Bedeutung
der Sportvereine für die Stadt wird unterstrichen und es muss sichergestellt
werden, dass ausreichende Trainings- und Spielmöglichkeiten vorhanden sind.
Durch die anstehende Sanierung der Sporthalle der Montanusschule wird das
Problem noch verstärkt werden.

Frau Mühlinghaus weist auf den vor einiger Zeit geplanten Bau einer
Sporthalle an der GGS Wiehagen hin, deren Planng ggf. reaktiviert werden
könnte.

Im Rahmen der Schulentwicklungsplanung (s. TOP 12) soll auch der
Sportstättenbedarf untersucht werden. Die Anregung soll hier berücksichtigt
werden.

Es wird der folgende Beschluss gefasst.

Beschluss:



Seite 6 von 13

Der Rat beschließt, die Anregung der Sportvereine in die Überlegungen zur
zukünftigen Entwicklung der Sportstätten in Hückeswagen einzubeziehen.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 4 Neubesetzung von Ausschüssen und sonstigen Gremien
hier: sämtliche Ausschüsse sowie Gremien der HEG, des BAV, der
Förderschule Nordkreis und Arbeitskreise

Herr Persian weist darauf hin, dass Herr Pascal Ullrich den Fraktionsvorsitz der
CDU übernommen hat.

Beschluss:
Die Ratsmitglieder beschließen:
Auf Vorschlag der CDU-Fraktion werden

 Herr Manfred Rüter zum Mitglied im Haupt- und Finanzausschuss,
 Herr Andreas Winkelmann zum Mitglied im Ausschuss für Stadt- und

Verkehrsplanung und Wirtschaftsförderung,
 Herr Jürgen Theis zum Mitglied im Wahlprüfungsausschuss,
 Herr Marc von der Neyen und Frau Annette Stöver zu Mitgliedern im

Rechnungsprüfungsausschuss,
 Herr Ingo Bannuscher zum Mitglied im Umweltausschuss und Herr

Christian Heldt zum stellvertretenden Mitglied im Umweltausschuss
 Frau Sonja Theis-Hadamczyk zum zusätzlichen stellvertretenden

Mitglied im Ausschuss für Schule, Kultur und Sport
bestellt.

Auf Vorschlag der Fraktion B90/GRÜNE werden
 Herr Kevin Zrock zum Mitglied sowie Frau Constanze Werth zum

stellvertretenden Mitglied im Ausschuss für Schule, Kultur und Sport,
 Herr Heiko Schulz-Andres zum Mitglied im Umweltausschuss,

bestellt.

Auf Vorschlag der FDP-Fraktion werden
 Herr Gerhard Welp zum stellvertretenden Mitglied im Ausschuss für

Bauen und Verkehr,
 Herr Sven Schäfer zum Mitglied im Ausschuss für Soziales, Jugend und

Familie,
 Herr Sven Schäfer zum stellvertretenden Mitglied im Betriebsausschuss

"Abwasserbeseitigung", „Freizeitbad“ und Ausschuss für den Bauhof,
bestellt.

Der Rat beschließt:
Auf Vorschlag der CDU-Fraktion werden

 Herr Manfred Rüter zum Mitglied in der Gesellschafterversammlung
der HEG Hückeswagener Entwicklungsgesellschaft mbH & Co KG

 Herr Manfred Rüter zum Mitglied in der Gesellschafterversammlung
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der HEG Verwaltung GmbH
 Herr Pascal Ullrich zum Mitglied im Aufsichtsrat der HEG
 Herr Pascal Ullrich zum ordentlichen Mitglied und Herr Jürgen Theis

zum beratenden Mitglied im Beirat für Abfallentsorgung der Schloss-
Stadt Hückeswagen

bestellt.

Auf Vorschlag der Fraktion B90/GRÜNE werden
 Herr Egbert Sabelek zum Mitglied und Frau Constanze Werth zum

stellvertretenden Mitglied im Arbeitskreis „Neubau Löwengrundschule“
 Herr Egbert Sabelek zum Mitglied und Frau Constanze Werth zum

stellvertretenden Mitglied im Beirat der Förderschule Nordkreis
bestellt.

Auf Vorschlag der FDP-Fraktion wird
 Herr Sven Schäfer zum Mitglied im Arbeitskreis Inklusion

bestellt.

Nachrichtlich:
Die CDU-Fraktion benennt Herrn Pascal Ullrich zum Vorsitzenden und Herrn
Andreas Winkelmann zum stellvertretenden Vorsitzenden des Ausschusses für
Stadt- und Verkehrsplanung und Wirtschaftsförderung.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

Herr Persian nimmt an der Abstimmung nicht teil.

zu 5 Beschluss der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2022

Frau Bever erläutert die nachgesendeten Änderungen zur Ergänzungsliste.
Hintergrund sind die gestiegenen Energiepreise, die in den Ansätzen
berücksichtigt wurden.

Herr Persian verweist darauf, dass im Haupt- und Finanzausschuss kein
Empfehlungsbeschluss gefasst wurde, da einige Fraktionen noch
Beratungsbedarf zur Hol- und Bringzone an der neuen Löwen-Grundschule
hatten.

Herr Sabelek beantragt für die Fraktion B90/GRÜNE, dass der Ansatz für die
Hol- und Bringzone mit einem Sperrvermerk versehen wird. Aus Sicht seiner
Fraktion ist ein Gesamtkonzept für den Schülerverkehr erforderlich, dass den
Autoverkehr nicht in den Mittelpunkt stellt.

Auch Herr Mallwitz für die SPD lehnt die vorgestellten Pläne ab, da das
Konzept zu kurzfristig vorgelegt und noch nicht ausreichend beraten wurde.

Herr Moritz erklärt für die CDU-Fraktion, dass man nach Beratung in der
Fraktion die Einrichtung einer Hol- und Bringzone begrüßt. Der Schulträger ist
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verpflichtet, eine sichere Anfahrt zur Schule zu ermöglichen.

Auch Herr von Polheim sieht das Angebot einer Hol- und Bringzone an der
Schule als notwendig an, da man das Verhalten der Eltern nicht wird
beeinflussen können.

Herr Lietza unterstützt für die AfD-Fraktion, dass die derzeitige verkehrliche
Lage an der Kölner Straße sehr schwierig ist und daher eine Hol- und
Bringzone für die neue Schule richtig ist.

Frau Thiel von der FaB sieht noch einige offene Fragen, so dass man einem
Sperrvermerk zustimmen könne.

Herr Persian betont, dass natürlich die Nutzung von Schulbussen oder ein
fußläufiger Schulweg die bevorzugten Alternativen sind. Dennoch sieht auch er
das Problem, dass die Eltern weiterhin ihre Kinder mit dem Auto zur Schule
bringen werden, so dass hier ein Angebot geschaffen werden sollte. Das
Konzept wurde mit einem Experten für Schulwege und den zuständigen
Behörden abgestimmt, die die Hol- und Bringzone unterstützen.
Er gibt zu bedenken, dass die ersten Arbeiten zur Umsetzung bereits jetzt
erfolgen müssen, um die Zone noch in diesem Jahr fertigzustellen. U. a. sind
Baumfällarbeiten nur außerhalb der Vegetationszeit zulässig. Er schlägt vor, mit
den vorbereitenden Arbeiten zu beginnen und dann in der Ratssitzung am
05.04. eine abschließende Entscheidung zu treffen.

Die Fraktionen von B90/GRÜNE und SPD beantragen, über den Sperrvermerk
abzustimmen.

Beschluss:
Der Rat beschließt, die 55.000 Euro für eine Hol- und Bringzone an der Löwen-
Grundschule mit einem Sperrvermerk zu versehen und keine vorbereitenden
Maßnahmen und Arbeiten einzuleiten.

Abstimmungsergebnis:
Mit 20 Ja-Stimmen bei 19 Nein-Stimmen und einer Enthaltung beschlossen.

Im Anschluss halten die Fraktionsvorsitzenden von CDU, B90/GRÜNE, SPD,
FaB, FDP und AfD ihre Haushaltsreden.
Da Herr Ullrich (CDU) nicht an der Sitzung teilnehmen kann, wird die
Haushaltsrede per Video eingespielt.
Herr Mallwitz (SPD) trägt die Haushaltsrede für Herrn Becker vor.

Im Anschluss wird über den Haushaltsentwurf abgestimmt.

Beschluss:
Der Rat beschließt die Haushaltssatzung mit ihren Anlagen für das
Haushaltsjahr 2022 gemäß Anlage 1.

Abstimmungsergebnis:
Mit 34 Ja-Stimmen bei 3 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen beschlossen.
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zu 6 Wirtschaftsplan 2022 des Betriebes Abwasserbeseitigung

Beschluss:
Der Rat beschließt den Wirtschaftsplan 2022 des Betriebes
Abwasserbeseitigung, der aus dem Erfolgsplan, dem Vermögens- bzw.
Finanzplan und dem Investitionsprogramm besteht, in der vorliegenden
Fassung.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 7 Wirtschaftsplan 2022 des Betriebes Freizeitbad

Beschluss:
Der Rat beschließt den Wirtschaftsplan 2022 des Betriebes Freizeitbad –
bestehend aus dem Erfolgs-/Ergebnisplan, dem Vermögens- bzw. Finanzplan
sowie dem Investitionsprogramm - in der vorliegenden Fassung.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 8 Stellenpläne 2022

Herr Moritz erklärt sich für befangen und nimmt an Diskussion und
Abstimmung nicht teil.

Frau Thiel beantragt, über die Stellenpläne für die allgemeine Verwaltung und
die Eigenbetriebe getrennt abzustimmen.

Beschluss:
Der Rat beschließt die von der Verwaltung vorgelegten Entwürfe der
Stellenpläne 2022 für die allgemeine Verwaltung.

Abstimmungsergebnis:
Mit 35 Ja-Stimmen bei 4 Nein-Stimmen beschlossen

Beschluss:
Der Rat beschließt die von der Verwaltung vorgelegten Entwürfe der
Stellenpläne 2022 für den Eigenbetrieb Abwasserbeseitigung und den
Eigenbetrieb Freizeitbad.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 9 Übersicht zur Übertragung von Ermächtigungen aus dem Haushaltsjahr
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2021 nach 2022

Beschluss:
Der Rat nimmt die Ermächtigungsübertragungen zur Kenntnis.

zu 10 Kenntnisnahme über- und außerplanmäßige Aufwendungen und
Auszahlungen

Beschluss:
Der Rat nimmt die durch die Kämmerin bzw. ihren Vertreter gem. § 83 Abs. 1
GO NW in Verbindung mit § 8 der Haushaltssatzung genehmigten
Haushaltsüberschreitungen zur Kenntnis.

zu 11 Stellenfreigaben im Fachbereich III

Frau Thiel beantragt, über beide Stellen getrennt abzustimmen.

Beschluss:
Der Rat beschließt die Freigabe zur Wiederbesetzung einer unbefristeten
Vollzeitstelle als technische/r Angestellte/r im Fachbereich III – Stadtplanung
(Produktbereich: 51 – Räumliche Planung u. Entwicklung,
Geoinformationsdienste / Kostenstelle: 130210) nach Entgeltgruppe 11 TVöD.

Abstimmungsergebnis:
Mit 36 Ja-Stimmen bei 4 Nein-Stimmen beschlossen

Beschluss:
Der Rat beschließt die Freigabe einer auf 1 Jahr befristeten Vollzeitstelle als
Elternzeitvertretung ebenfalls als technische/r Angestellte/r im Fachbereich III
– Stadtplanung (Produktbereich: 51 – Räumliche Planung u. Entwicklung,
Geoinformationsdienste / Kostenstelle: 130210) nach Entgeltgruppe 11 TVöD.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 12 Entwicklungsplanungen zum Schulwesen in Hückeswagen
- OGS Rechtsanspruch (ab 2026)
- Sportstättenbedarfe

Die Verwaltung erläutert, dass die Vorbereitungen für die Planungen bereits
laufen. Im Rahmen der Untersuchung sollen auch die Sportstätten generell in
den Blick genommen werden. Dabei soll auch ein Vergleich zu Kommunen
ähnlicher Größenordnungen gezogen werden.

Die Ergebnisse sowie Zwischenstände werden im Ausschuss für Schule, Kultur
und Sport vorgestellt.

Beschluss:
Der Rat beschließt, die Verwaltung zu beauftragen eine Fortschreibung der
Schulentwicklungsplanung zu vergeben und das Ergebnis im Ausschuss für
Schule, Kultur und Sport im ersten Quartal 2023 vorzulegen.



Seite 11 von 13

Der SEP soll außerdem eine Darstellung über die bestehende
Sportstätteninfrastruktur und perspektivische Bedarfe im Stadtgebiet enthalten.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 13 3. Nachtrag zur Satzung über die Wahrung der Belange von Menschen mit
Behinderung vom 08.03.2013

Frau Finster bedankt sich für die Änderung in der Satzung, die eine deutliche
Verbesserung der Arbeit des Arbeitskreises bedeutet und lädt für den 05.05.
zum Tag der Inklusion zu einer Veranstaltung auf dem Wochenmarkt ein.

Beschluss:
Der Rat beschließt den 3. Nachtrag zur Satzung über die Wahrung der Belange
von Menschen mit Behinderung vom 08.03.2013.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 14 Verordnungen über verkaufsoffene Sonntage

Herr Junginger fragt nach, warum der verkaufsoffene Sonntag im letzten
Dezember trotz der Absage des Weihnachtsmarktes stattgefunden hat. Herr
Persian verweist darauf, dass ein Weihnachtsmarkt in anderer Form als
ursprünglich geplant durchgeführt wurde.

Herr von Polheim unterstreicht die Bedeutung der verkaufsoffenen Sonntage
für den örtlichen Einzelhandel.

Beschluss:
Der Rat der Schloss-Stadt Hückeswagen beschließt die beiliegende

 Verordnung über das Offenhalten von Verkaufsstellen aus Anlass des
Frühlingsfestes

 Verordnung über das Offenhalten von Verkaufsstellen aus Anlass des
Altstadtfestes

 Verordnung über das Offenhalten von Verkaufsstellen aus Anlass des
Martinsmarktes

 Verordnung über das Offenhalten von Verkaufsstellen aus Anlass des
Weihnachtsmarktes

Abstimmungsergebnis:
Mit 37 Ja-Stimmen bei 2 Nein-Stimmen und einer Enthaltung beschlossen.

zu 15 Neubau Feuerwehr Brunsbachtal Stellplatzsituation
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Beschluss:
Der Rat beschließt die Umsetzung der Stellplatzsituation Variante A. Die
Verwaltung wird beauftragt, die nächsten Planungsschritte entsprechend
einzuleiten und den Bauantrag zu erstellen.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 16 Anbau und Sanierung Umkleidegebäude Sportplatz

Herr Persian weist darauf hin, dass das Projekt auf Initiative des
Stadtsportverbandes zustande gekommen ist.

Beschluss:
Der Rat beschließt die Freigabe des Projektes für die weiteren Planungen und
Ausschreibungen vorbehaltlich des Förderbescheids.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig

zu 17 Antrag der AfD-Fraktion vom 19.01.2022: Einrichtung eines digitalen
Buchungssystems für die Räume der Stadt

Herr Lietza erläutert den Antrag der Fraktion und verweist auf die
Arbeitsbelastung durch die Anfragen für Räume.

Herr Mallwitz erklärt für die SPD-Fraktion, dass man die Anträge der AfD
grundsätzlich ablehne, da man diese populistische Partei nicht hoffähig machen
wolle.

Beschluss:
Der Rat beschließt über den Antrag der AfD-Fraktion, der den folgenden
Wortlaut hat:
Die Stadtverwaltung wird gebeten, möglichst zeitnah ein transparentes und
bedienungsfreundliches digitales Buchungssystem für die Räumlichkeiten der
Stadt einzurichten.

Abstimmungsergebnis:
Mit 37 Nein-Stimmen bei 2 Ja-Stimmen und einer Enthaltung abgelehnt.

zu 18 Mitteilungen und Anfragen

Zuschuss Land NRW

Frau Bever berichtet, dass vom Land NRWMittel in Höhe von rd. 37.000 Euro
zur Unterstützung des Ordnungsdienstes während der Corona-Pandemie
zugewiesen wurden.
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Gedenkveranstaltung

Herr Persian weist auf eine Veranstaltung am 13.03.2022 auf der Peterstraße
hin. Dort soll der Ermordung Hückeswagener Bürger durch die
Nationalsozialisten gedacht werden, die sich in diesem Jahr zum 90. Mal jährt.

Abgrenzung FaB

Frau Thiel unterstreicht in Bezug auf die letzte Ratssitzung aus Dezember
2021, dass die FaB-Fraktion nichts mit der AfD zu tun hat und erwartet, dass
sie nicht mehr im Zusammenhang mit der AfD genannt wird.

Wanderwege

Herr von Polheim fragt nach der Entwicklung des Zustands der Wanderwege
im Stadtgebiet. Herr Schröder erläutert, dass die Stadt nur für die Pflege des
„Bergischen Panoramasteigs“ verantwortlich ist. Die übrigen Wanderwege auf
privatem Grund sind vom Eigentümer instand zu halten. Die Auszeichnung der
Wege erfolgt ehrenamtlich durch den Sauerländischen Gebirgsverein.
Wenn Wege durch Fortbetriebe zerstört werden, können diese nur in Regress
genommen werden, wenn entsprechende Hinweise und Nachweise (z.B. Fotos)
vorliegen.

Für die Richtigkeit:

Datum: 03.03.2022

_____________________________________ ____________________________
Bürgermeister Dietmar Persian Torsten Kemper

Schriftführer


